

der gemeinderat

Das unabhängige Magazin für die kommunale Praxis

www.treffpunkt-kommune.de

Das Netz der Zukunft

SO BESTIMMEN KOMMUNEN
BEIM MOBILFUNKAUSBAU MIT



Ministerin Klara Geywitz über modulares Bauen

Bewährtes Abstimmungsverfahren
Dank der Mobilfunkvereinbarung haben Kommunen
ein Mitspracherecht beim Mobilfunkausbau.
Mehr lesen Sie ab Seite 62

INFORMATIONSZENTRUM
MOBILFUNK.DE

Energieversorgung

Alle relevanten Daten im Blick

Um die Ziele ihrer Klimaschutzkonzepte zu erreichen, brauchen Kommunen ein effizientes Energiemanagement. Die von der ITC AG entwickelten Plattformen und Apps sind laut BAFA ein „förderfähiges Softwareprodukt“ und geeignet, den Betrieb eines Energiemanagementsystems nach ISO 50001 zu unterstützen.

Die webbasierten Tools verwalten standortübergreifend Zähler und Sensoren in Gebäuden und verteilten Liegenschaften. Energie- und Umweltdaten sowie Kennzahlen lassen sich mit Hilfe verschiedener Tools aufbereiten, visualisieren und analysieren. Das offene Softwaresystem erlaubt zudem die einfache Integration bestehender IT-Systeme.

Viele Kommunen nutzen die Software bereits, um Energieverbräuche in kommunalen Liegenschaften zu überwachen, die Energieeffizienz zu steigern und ihren CO₂-Fußabdruck zu verbessern.

<https://online-enms.de>



Foto: ITC AG

Die Software von ITC AG ermöglichen laut Unternehmen ein effizientes Energiemanagement.